
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

No.2136 
12月 16日例会 プログラム 「上半期を終えて」 島田会長・富永幹事  

1月 6日例会 プログラム 「新年挨拶・年男の抱負」 島田会長・富永幹事・山田孝彦君 

12月 16日のメニュー  ・堅焼ソバ・海老チリソース・春巻き・鶏酢・トロロの吸物・白飯・漬物・コーヒー
 

前回（12 月 9 日）例会記録 
会員総数 32名 出席者数 27名 欠席者数 5名 出席率 84.38％ 前回補正率 81.25％

前回補正者 林君 三宅(保)君 立石君   

出
席
報
告 欠 席 者 近藤君 井上君 東川君 大谷君 三宅(三)君  
 
 来 訪 者    横田 秀一様・田中 恭子様 （持田製薬株式会社） 
 
 会 長 報 告   
 
・ 本日のお客様の紹介をさせていただきます。持田製薬株式会社よりお越しの横田秀一様、田中恭子様、よう

こそいらっしゃいました。 

 ・ 先月11月 17日八浜歴史ウォーキングに会員皆様と一般の方・小・中学生総勢28名、講師に北村章先生 

   (玉野光南高校教諭)をお迎えしての文化財地図の説明をして頂きました。御参加ありがとうございました。 

・ 平成23年度(第7回)親善少年硬式野球大会開催の御礼の報告が届いております。 

・ タイ洪水被害に対しての義援金ですが先週の例会での募金では2万円の募金がありました。会員の皆様に 

は御協力ありがとうございました。締切が12月 12日までとなり今一度の御支援をよろしくお願いします。 

 ・ 家族忘年例会では会員皆様の参加ありがとうございました。特に星野親睦委員長御苦労様でした。 
 
 幹 事 報 告  （幹事報告詳細・他クラブ週報・例会変更通知は回覧致します） 
 
・ RI会長エレクト田中作次氏よりロータリーカードの利用で得られるロイヤリティーは、2012年 12月 31日 

  まで東日本大震災の復興基金に使用される事となった連絡がありました。ロータリーカードは使用されない 

  と、無効になりますので、この機会にぜひご利用願います。 

・ ガバナー事務所より地区大会写真集のCDが届いております。希望者はご覧下さい。 

・ 三宅定子さんが代表でご活躍の“うの港13”の活動で玉野市在住の2歳から6歳の子供達の備前焼の手形 

を海岸護岸に取り付ける事業の報告がありました。これの写真展を12月 12日から28日まで玉野市役所1 

階ロビーで行います。子供達に郷土愛と防災知識と町作りを考える為の基盤作りの為に行うとしています。 
 
 第 6回定例理事役員会議事録 12月 9日   
 
・ 2012-2013年度理事、役員、委員長、委員が原案通り承認された。 

・ 西内清二氏の入会について承認された。 

・ 1人 140ドル寄付の為、下期特別会費１万円増額する事が承認された。 

・ 少年硬式野球大会への寄付金5万円に対して新聞に未掲載のため、費用対効果の点で来年度検討する事と 

なった。 
 
 委 員 会 報 告   
 
・ 親睦・家族委員会(星野委員長)：①先日の忘年例会でのスクラッチ当たりくじの寄付が合計2,800円ありま

した。ありがとうございました。②<誕生月>大谷君7日、立石君11日、高橋君12日。 

・ インターネット・雑誌・広報委員会(三谷委員長)：「ロータリーの友」及び「ガバナー月信」の記事紹介; 

   「ロータリーの友」のロータリーアットワークのコーナーには当クラブ寄稿の「石島山林大火災 救援募金」

の記事が掲載されています。 
 
 スマイル･ボックス   
 
・ 岸本君－家族例会ではお世話になりました。 



 

< ２ > 

・ 林君－歴史ウォーキング参加ありがとうございました。 

・ 富永君－①忘年例会お世話になりました。②バッチ忘れ。 

・ 白石君－大谷部長にお世話になりました。 

・ 冨君－①白石さん、先日はありがとうございました。②高橋さん、先日はありがとうございました。 

③三谷さん、先日はありがとうございました。④三宅(保)さん、富永さん写真ありがとうございました。 

・ 山田君－今日の卓話持田製薬さんに御礼。  

・ 島田君－①忘年例会お世話になりました。②ゲストの方ようこそいらっしゃいました。   

・ 立石君、高橋君－誕生月。      ・ 三宅(保)君－前回欠席。 
 
 プ ロ グ ラ ム      「日本発～海からの贈り物EPA～」 持田製薬株式会社 田中恭子様  
 
  EPA は青身魚に多く含まれており、身体の中では作ることができない物質です。近年、食生活の欧米化によ

り日本人のEPA摂取量は減少しています。 

これとともに動脈硬化からおこる病気の死亡率が増加していることがわかりました。 

日本や外国での多くの研究の結果、EPAには血液をサラサラにして血液をかたまりにくくしたり、血液中の 

中性脂肪と悪玉コレステロールを減らす、また血管の弾力性を保つなどのいろいろな働きが見つかっています。 

EPAには動脈硬化を抑える作用のあることが確認され、現在では動脈硬化が原因となる心筋梗塞や脳梗塞の 

予防に熱い期待がよせられています。 

 

（会報委員長追記） 

因みに、EPAとはエイコサペンタエン酸のことであり魚の脂肪に含まれている不飽和脂肪酸のことである。 

EPAが多く含まれている青身魚では可食部100ｇあたりで1位がさば、2位にいわしとなっているそうです。 

 またEPAを直接摂取することもできますが通常売られているサプリメントと調剤薬局で処方される物では 

純度が全く違うそうです。                                          


